

Weihnachtliches Konzert mit Jodlermeister Andreas Knopf in der Paulus-Kirche

Am Donnerstag dem **12. Dezember 2024**, lädt der Kirchenvorstand der Paulusgemeinde und der Sozialverband um **16.00 Uhr zu einer musikalischen Reise durch den Harz** mit dem **Harzer Jodlermeister Andreas Knopf** und **Martina Weber** aus Altebrak in die Pauluskirche ein. Bereits 33 Mal ging Andreas Knopf aus den jährlichen Jodelwettbewerben im Harz als Sieger hervor.



Auf der Bühne, in der Badewanne und gerne auch in der Sauna beweist Andreas Knopf sein Können. Der Harzer Jodelmeister bringt Besuchern dabei sein Hobby und seine Heimat näher.

Freitag, 22. November 2024, 19.30 Uhr – „Lieder ohne Worte“

Konzert für Englischhorn und Orgel mit Nicolas Dunkel aus Bremen und Dorothea Peppler

„Tod und Ewigkeit“ ist das Thema der Zeit am Kirchenjahresende – ehe am 1. Advent das neue Kirchenjahr beginnt.

Nicolas Dunkel ist in Bremen eigentlich im Gesundheitswesen tätig, hat aber schon früh seine Leidenschaft für die größere „Schwester“ der Oboe, das Englischhorn entdeckt. Der weiche, fast melancholisch anmutende Klang dieses Instrumentes eignet sich gut, auch Werke zu interpretieren, die eigentlich für Sologebung gedacht sind.

Und so erklingen an diesem Abend die Arien „Komm, du süße Todesstunde“ und „Schlummert ein, ihr matten Augen“ von Johann Sebastian Bach, von Johann Christian Bach „Ach, dass ich Wassers gnug hätte“ und „Bist du bei mir“ von Johann Gottfried Stölzel – dies aber „ohne Worte“...

Dorothea Peppler wird auf der Engelhardt-Janke-Orgel von 1856/1988 zudem noch Werke für Orgel solo von J.S. Bach und Dietrich Buxtehude spielen.

